

Nombre de alumnos: Danna Itzel López Díaz

Nombre del profesor: Antonio Galera Pérez

Nombre del trabajo: desintegración familiar

Materia: ciencia tecnología sociedad y valores

Grado: 3 semestre

Grupo:"U"

Desintegración familiar

El tema de desintegración familiar es muy importante ya que cada día va incrementando los casos de divorcios en las parejas por diversos factores como la economía, falta de trabajo o mucho trabajo ya que puede llegar a causar estrés y malo humor que hace que desquites tu estrés en tu hogar o en algunos casos o por la desconfianza, falta de comunicación violencia domestica entre otros. En algunos casos los problemas son tan fuertes que dejan alado a sus hijos no les dan la atención que requieren y es donde se empiezan a originar más problemas cada vez más grandes y los hijos sienten la tención de su hogar y empiezan adoptar conductas malas que les perjudican en su desarrollo ya sea como por ejemplo el académico generando un comportamiento agresivo y apáticos hacia el mundo que los rodea, por eso es muy importante que los padres les brinden cariño, atención y cuidado pues de esta manera se sentirá mas tranquilo y en armonía con su familia y el mundo exterior, lamentablemente muchos padres de familia piensan o no se dan cuenta de que sus hijos son las más afectados, por eso los niños buscan la manera de hacerse ver es decir que sus padres se den cuenta de los que sienten ante los problemas por lo general empiezan adoptando conductas negativas e inadecuadas, otras causas de la desintegración familiar es la violencia doméstica, que es el maltrato físico, psicológico y moral en cualquier miembro de la familia presentando golpes, manoseo o abuso sexual, agresiones verbales como ofensas, insultos, gritos, amenazas o humillaciones, entre otras el alcoholismo ya que afecta a toda la familia cuando uno de los integrantes lo padecen por lo general es en los padres generando continuos problemas, dejando al niño en cierto abandono, falta de atención y seguridad. La pobreza es la principal causa de la desintegración familiar ya que conlleva al abandono dejando a cargo a una persona del cuidado del niño provocando que la madre o el padre salga en busca de trabajo dejando a los niños descuidados. La emigración la cual traslada a padres o hijos a diversos lugares dejando grupos familiares incompletos buscando un mejor estilo de vida. La religión puede colaborar a la desintegración familiar cuando pertenecen a distintas religiones provocando conflictos debido a sus creencias hasta llegar a una ruptura matrimonial. Las enfermedades terminables conllevan a la desintegración por ejemplo cuando fallece algún familiar provocando tristeza depresión que impida que realice ciertas cosas o cuando contraen alguna enfermedad contagiosa la aíslan para no contagiarse creando algún problema. La

defunción o muerte cuando algunos de los padres mueren el niño crece sin apoyo maternal o paternal en algunos de los casos de ambos.

(desintegracion familiar ARCHIVO DE APOYO PARA ENSAYO UNIDAD II)